



Archive

Bei der Erforschung war es mir stets wichtig, auch in die Originalquellen zu sehen, wo immer es mir möglich war. Leider ist das eine sehr zeitaufwendige Recherche.

Bei den Arbeiten an den Chroniken von Wohlsdorf (2002), Bartelsdorf (2006) und Stemmen (2006), sowie den Beiträgen in der Lebendigen Heimat, der Erforschung des Familien Hoops etc. waren mir folgende Archive stets eine unerläßliche und wichtige Hilfe:

- Institut für Heimatforschung, Rotenburg
- Kreisarchiv in Bremervörde
- umliegende Kirchenbüros zur Einsicht in die Kirchenbücher (Originale, wo es noch möglich ist)
- Kirchenbüro in Rotenburg zur Einsicht in die Kirchenbücher (Fishes)
- Staatsarchive in Niedersachsen: Hannover, Stade und Wolfenbüttel
- Gemeinde- und Stadtarchive
- Unterlagen aus privatem Besitz

Weitere Hilfen bieten: Genealogische Vereine, wie z.B. die Maus in Bremen, Genealogische Gesellschaft in Bremen u.v.m.; schauen Sie sich in Ihrer Gegend um.

Die ins Internet gestellte Daten nutze ich eher als Hinweis und vergleiche sie mit den Originaldaten.